

Liebe Schwester Angela,

seit meiner Darmkrebsoperation sind nun rund 8 Wochen vergangen und seit etwa 6 Wochen komme ich regelmäßig, beinahe täglich, bei Ihnen zur Akupunktur.

Unmittelbar nach der Operation wurde mir mitgeteilt, dass ich mich sehr wahrscheinlich einer Chemotherapie unterziehen müsse. Daraufhin habe ich mich nach meiner Entlassung aus dem Krankenhaus auf Empfehlung einer Bekannten, die ebenfalls bereits bei Ihnen zur Behandlung gekommen ist und der Sie mit Ihrer Behandlung helfen konnten, mit Ihnen in Verbindung gesetzt und schon am Tag meines Anrufes durfte ich bei Ihnen zur Behandlung kommen.

Nun teilte mir mein mich weiter behandelnder Arzt in der vergangenen Woche mit, dass meine Blutwerte in Ordnung seien und keine Auffälligkeiten aufweisen. Eine Chemotherapie ist nach Ärzteangabe nicht indiziert.

Ich möchte mich hiermit ganz herzlich für Ihre Behandlung bedanken, die mir insgesamt sehr geholfen hat, denn ich fühle mich nach dieser kurzen Zeit nach der Operation schon wieder recht gut. Die Behandlung bei Ihnen kann ich nur weiterempfehlen.

Hier bleibt mir unbedingt noch zu sagen, dass ich hoffe mit Gottes Hilfe, die er mir in den vergangenen 8 Wochen schon reichlich geschenkt hat und um die ich Ihn auch weiter bitte, die Krankheit bald vollständig überwinden zu können.

Mit herzlichen Grüßen



Soller im Februar 2009